



Freiwillige Hilfe gesucht

Die Sozialhilfebehörde setzt sich dafür ein, Menschen mit Migrationshintergrund in die Gesellschaft sowohl sozial als auch beruflich zu integrieren. Um eine erfolgreiche Integration zu ermöglichen ist es von zentraler Bedeutung, dass die deutsche Sprache wie auch der schweizerische Dialekt verstanden wird und selbst gesprochen werden kann. Denn Sprache ist der Schlüssel zu gesellschaftlicher Teilhabe, beruflichen Chancen und einem selbstbestimmten Leben.

Um diese Herausforderung zu bewältigen, sucht die Behörde engagierte Freiwillige, die bereit sind, ihre Zeit und ihr Wissen einzubringen.

Sind Sie interessiert und neugierig? Melden Sie sich bei uns unter den obenstehenden Kontaktdaten.